

S'organiser contre le fascisme et pour la justice sociale

Nous, personnels de la cité scolaire Voltaire, nous sommes réunis le 10/06/24 en assemblée générale pour discuter de la crise actuelle.

Nous dénonçons l'aventurisme dangereux de l'apprenti sorcier Macron. Après avoir servi depuis des mois de marche-pied à l'extrême-droite (par sa politique antisociale : attaques contre les retraites, contre l'assurance chômage, contre l'école... , par sa politique raciste : stigmatisation des migrants et des racisés, loi Darmanin votée avec l'extrême droite, par la répression violente des mobilisations sociales), il dissout l'Assemblée Nationale. Il parie que le choc provoqué par une extrême droite fasciste à 40% produise une panique qui lui permettra de reconstruire sa majorité massivement défaite aux élections européennes.

Nous refusons la possibilité que l'extrême droite fasciste accède au gouvernement pour y mener une politique ultra violente à l'encontre des migrants, des racisés et contre nos droits sociaux et nos libertés, en particulier dans l'Éducation. Une telle situation constituerait un pas en avant dangereux vers le fascisme, c'est-à-dire vers la destruction de tous nos droits et de nos organisations de lutte.

Le fascisme n'est pas une option mais un danger mortel qu'il faut combattre par tous les moyens nécessaires. Le macronisme n'est en aucun cas un rempart au fascisme mais en est le marche-pied.



Nous pensons qu'il est urgent de s'organiser à toutes les échelles, dans nos lieux de travail, dans nos quartiers pour construire des fronts contre le fascisme, le racisme et pour la justice sociale et écologique.

Nous appelons toutes les organisations et en premier lieu nos syndicats à construire le plus rapidement possible une riposte unitaire massive pour porter nos revendications, à commencer par l'abrogation de la loi Darmanin, de la réforme des retraites, de la réforme de l'assurance chômage, de la réforme du "choc des savoirs", des lois liberticides ...

Nous appelons nos collègues à participer à toutes les initiatives qui se développeront en ce sens et dans l'immédiat nous les invitons à se mobiliser en solidarité :

- **Avec les lycéens**, victimes de la politique répressive de l'Etat et du Rectorat après l'occupation de leur lycée qu'ils ont mené contre les massacres à Gaza, en participant au **rassemblement mardi 11 juin à 9h devant le Rectorat**.
-
- **Avec les jeunes migrants** du collectif de Belleville qui luttent pour leurs droits à un logement et à l'éducation, menacés d'être expulsés de la Maison des Métallos qu'ils occupent, en manifestant à leur côté sur le **parcours de la flamme des jeunes oublié.e.s**, départ **mardi 11 juin à 17h , Maison des Métallos**.
- **Avec tou.te.s les migrant.e.s**, en participant à la **manifestation du vendredi 14 mai à 17 h, Trocadéro, contre les politiques migratoires meurtrières** qui ont causé la mort de 600 migrants, il y a un an, au large de Pylos en Grèce.

*L'assemblée générale des personnels de la cité scolaire Voltaire avec leur sections syndicales
Snes-FSU, SN-FO-LC, SUD, Education, CGT-Educ'Action.*